

28. Februar 2024
1 von 1

**Vorstellung des mobilen Beratungsteams gegen Rassismus und
Rechtsextremismus für demokratische Kultur in Hessen e.V.**

Der Ortsvorsteher Herr Gröling begrüßt die Vertreterinnen des mobilen Beratungsteams Frau Abraha und Frau Neumann. Frau Abraha und Frau Neumann schildern die Möglichkeiten, Aufgabengebiete und die organisatorische Struktur der mobilen Beratung. Weiterhin skizzieren sie die Möglichkeiten von Beratung und Zusammenarbeit. Es wurden Fragen aus den Reihen der Ortsbeiratsmitglieder und der anwesenden Bürgerinnen und Bürger gestellt und beantwortet. Es wird die zukünftige Zusammenarbeit und die Findung und Festlegung eines Arbeitstermins im engen Kreis vereinbart.

Herr Gröling schließt den Tagesordnungspunkt 1

Sascha Gröling
Ortsvorsteher

Sonja Gröling
Mitglied/Schriftführerin